

al día

Hellín se une para pedir la reapertura de la línea férrea



En febrero de 2022, la línea férrea histórica Cartagena-Chinchilla quedó interrumpida y hasta el día de hoy. Muchas fueron las reclamaciones de reapertura, pero ahora, en tierras hellineras, con motivo de un nuevo informe, hay unidad para exigir que vuelva a funcionar. Integrantes de todos los grupos políticos con re-

presentación municipal, agentes sociales y la Plataforma Ciudadana por el Tren fueron de la mano en la petición, porque ya saben que la unidad es la que hace la fuerza. Espero que en esta ocasión tengan éxito y que los responsables políticos encargados del asunto, a los que luego se les llena la boca hablando de la lucha contra la despoblación, tengan sensibilidad. / MOCHILERO

EMPRESAS | GALARDONES

leando porque esas estancias cada vez sean mayores». En el caso de la capital, esa estancia media es de 1,54 días.

Sobre qué mensaje mandaría a las personas que están pensando en realizar turismo de interior durante sus vacaciones de verano, Begoña Garijo apuntaba que «en la provincia de Albacete en esta época estival tienen un montón de actividades, un montón de pueblos muy bonitos donde pueden hacer mucho turismo activo que está tan de moda. La sierra en verano está preciosa y es un buen momento para que personas que viven en la costa durante todo el año, vengan a conocer Albacete y su provincia».

Respecto al número de establecimientos abiertos estimados en el último mes, las cifras publicadas por el INE apuntan a que en la provincia son 138, cuando el año pasado en mayo había 137. En cuanto al número de habitaciones se ha pasado de las 3.324 de mayo de 2024 a 3.505 en el mismo mes en 2025. Mientras que el número de plazas estimadas el pasado mes fue de 6.848, que son 388 más que el mismo periodo en el 2024. Además, el personal empleado en mayo alcanzaba la cifra de 583, mientras que en 2024 fueron 459, es decir, la empleabilidad crece en 124 personas.

! DECLARACIONES



BEGOÑA GARIJO
GERENTE DE APEHT

«En la provincia de Albacete, en verano, se hacen un montón de actividades y hay muchos pueblos muy bonitos donde pueden hacer turismo activo»

«Tenemos que trabajar de forma conjunta entre las empresas, Ayuntamiento, Diputación y Junta para luchar contra la estacionalidad»

FEDA celebra la XXVI edición de los Premios Empresariales San Juan ante 600 asistentes

El presidente de la Confederación de Empresarios, Artemio Pérez, calificaba a los galardonados en este 2025 como un ejemplo «para impulsar el crecimiento económico y social de nuestra comunidad»

J. C. PICURELLI / ALBACETE

La Confederación de Empresarios de Albacete (FEDA) celebró anoche la XXVI edición de sus Premios Empresariales San Juan 2025, que se entregaron durante el transcurso de una gala que arrancaba a las 20,00 horas en el Palacio de Congresos de Albacete. Lo hizo ante la atenta mirada de una amplia representación institucional, empresarial y de la sociedad albacetense.

Más de 600 personas se reunieron en un evento que contó con la presencia de la consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, el alcalde de Albacete, Manuel Serrano, además del vicepresidente de la Diputación, delegados del Gobierno regional o el subdelegado del Gobierno, y demás autoridades civiles y militares.

Una vez más música se pudo disfrutar durante el evento de la música en directo a cargo del grupo The Gafapastas y otras actuaciones que reforzaron una gala empresarial que fue conducida por la presentadora Nira Juanco. Fue la encargada de dar la bienvenida y poco después llegaba el turno del presidente de FEDA, Artemio Pérez, cuya intervención abrió el acto.

Para el presidente de la Confederación se trataba de un día muy especial «una noche de Premios, de empresa, de empresarios y empresarias. Es un día especial para todos nosotros. Después de mucho esfuerzo y dedicación, hemos llegado a este momento en el que reconocemos y celebramos el talento y la perseverancia».

Pérez daba la enhorabuena en nombre de FEDA a todos los galardonados de esta edición indicando que «su trabajo y pasión son una inspiración para nosotros». Y no se olvidó de los patrocinadores de estos premios, pues «ellos forman parte de esta gran familia de San Juan, por hacer posible este evento. Su apoyo es fundamental para nosotros».

RECONOCIMIENTO. El presidente de FEDA dejó claro que ayer celebraron «la excelencia y la innovación en el mundo empresarial. Estos Premios reconocen el esfuerzo y la dedicación de aquellos que impulsan el crecimiento económico y social de nuestra tie-



Un instante del inicio de la gala de los Premios San Juan de FEDA con la actuación del grupo The Gafapastas. / RUBÉN SERRALLÉ

rra resaltando su compromiso con la calidad, la innovación y la sostenibilidad».

Posteriormente, comentaba que a los jóvenes empresarios, «les deseo éxito en su camino. Su energía y creatividad son clave para el futuro de nuestra economía». Mientras que a las empresas familiares, tecnológicas, exportadoras y sostenibles, «les agradezco su contribución al desarrollo de nuestra provincia y región. Su apuesta por la innovación, la competitividad y la responsabilidad social es inspirador».

Artemio Pérez también destacó el papel de la Universidad de Castilla-La Mancha, que recibió la mención especial del jurado, «a la UCLM, mis felicitaciones por su papel en la formación y apoyo a los empresarios. Su trabajo es esencial para el crecimiento y la competitividad de nuestra economía».

Durante su intervención, el presidente de la Confederación apuntó que estos premios, en una edición más, desde la primera que se celebró en el año 2000, «son un reconocimiento a su esfuerzo y una motivación para seguir innovando y creciendo. La empresa es la impulsora del cre-

! DECLARACIONES

ARTEMIO PÉREZ
PRESIDENTE DE FEDA

«Después de mucho esfuerzo y dedicación, hemos llegado a este momento en el que reconocemos y celebramos el talento y la perseverancia»

«Todos los premiados Sois un ejemplo de nuestro compromiso con la excelencia»

cimiento económico y social de nuestra comunidad».

Pérez hizo hincapié en destacar el papel fundamental que juega FEDA «en el fomento de la actividad empresarial. A través de programas de formación, asesoramiento y servicios hemos apoyado a cientos de empresas y emprendedores en su camino hacia el éxito».

Y de nuevo se refirió a todos los galardonados de esta edición por-

que «son un ejemplo de nuestro compromiso con la excelencia. Su trabajo es un ejemplo para todos nosotros».

Agradeció el trabajo del jurado que este año decidió por unanimidad a todos los galardonados «su dedicación y profesionalismo en la selección de los ganadores ha sido muy importante. Su experiencia y criterio fueron fundamentales para identificar a las empresas y empresarios que hoy reciben estos reconocimientos».

Antes de finalizar su intervención y emplazar a todos a la edición del 2026, Pérez apuntaba que «estos Premios sirven de inspiración y motivación para seguir innovando y creciendo. Son un referente importante para nuestra comunidad empresarial y contribuyen a consolidar a Albacete y provincia como un lugar atractivo para invertir».

Tras las declaraciones del presidente de FEDA, comenzó la entrega de los 12 premios y dos menciones especiales, en un acto muy emotivo del principio a fin, que concluyó con la intervención de la consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, y cerró el alcalde de Albacete, Manuel Serrano.